



Regierungsratsbeschluss vom 05. Februar 2019

Interpellation Nr. 137 Oswald Inglin betreffend Bearbeitung Motion Dominique König-Lüdin und Konsorten betreffend „griffigem Lärmschutz entlang der Osttangente“ (17.5439.01); schriftliche Beantwortung

P195007

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat wurde mit der Motion Dominique König-Lüdin beauftragt, dem Grossen Rat eine Vorlage bis zum 17. Mai 2019 vorzulegen. Der Regierungsrat ist über die Argumente in Bezug auf den Lärmschutz bestens im Bilde. Es liegt auch in seinem Interesse, dem Grossen Rat eine Vorlage zu unterbreiten, die auf Akzeptanz stösst. Dabei dürfen jedoch die rechtlichen Aspekte und die technischen Gegebenheiten nicht ausser Acht gelassen werden.

